

Auf Wiedersehen, Frau Schilling

Kindergarten verabschiedet Mitarbeiterin

An ihrem letzten Arbeitstag im Kindergarten „Villa Kunterbunt“ versank Frau Gudrun „Gudi“ Schilling in einem Meer aus Blumen, die ihr von jedem der 80 Kinder persönlich überreicht wurden. Anschließend gab es ei-

ne schöne Verabschiedung mit Bürgermeister Brill, dem Personalrat sowie dem Elternbeirat, dem Kollegen und den Kolleginnen und natürlich allen Kindern, die einige Überraschungen für Frau Schilling vorbereitet hatten.



Bei ihrer Verabschiedung: die ehemalige Kindergärtnerin Gudrun Schilling.

FOTO: PRIVAT